



## KREISTAGSFRAKTION

Vorsitzender: Klaus-Dieter Völker

CDU-Kreistagsfraktion \* Goethestraße 16 \* 40822 Mettmann

Geschäftsstelle:

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Schule und  
Kultur  
Herrn Wolfgang Diedrich  
Kreishaus  
40822 Mettmann

Goethestraße 16  
40822 Mettmann  
Fon: 02104-9705-12  
Fax: 02104-9705-15  
E-Mail: [cdu.fraktion@kreis-mettmann.de](mailto:cdu.fraktion@kreis-mettmann.de)  
[www.cdu-kreismettmann.de](http://www.cdu-kreismettmann.de)

Mettmann, 25.03.2013

### **Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 2. Mai 2013**

**hier: Antrag der CDU-Kreistagsfraktion zum Thema „Einrichtung einer Fachklasse „IT-Fachinformatiker für Systemintegration“ und „IT-Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung“ im dualen System am Adam-Josef-Cüppers-Berufskolleg in Ratingen**

Sehr geehrter Herr Diedrich,

die CDU-Kreistagsfraktion beantragt für die Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 2. Mai 2013 die Aufnahme des oben genannten Tagesordnungspunktes und bittet Sie, den nachfolgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung zu stellen.

#### **Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt, für den IT-Bereich eine Fachklasse „IT-Fachinformatiker für Systemintegration“ und „IT-Fachinformatiker für Anwendungsentwicklung“ im dualen System am Adam-Josef-Cüppers-Berufskolleg in Ratingen schnellstmöglich einzurichten.

#### **Begründung:**

Laut Auskunft des Unternehmensverbandes gibt es in Ratingen 37 ansässige Firmen im IT-Bereich. Nach neuesten Informationen der IHK Düsseldorf werden zurzeit 271 Auszubildende in diesem Bereich in den Lehrjahren 1-3 im Kammerbezirk beschult, wovon allein 85 Auszubildende aus Ratingen kommen, die anderswo beschult werden.

Auch die Stadt Ratingen hat inzwischen dieses Defizit erkannt. Deshalb haben Rat und Verwaltung den Bürgermeister der Stadt Ratingen beauftragt, beim Landrat eine Etablierung dieser Fachklasse zu erwirken. Am Adam-Josef-Cüppers-Berufskolleg gibt es schon seit längerer Zeit Vollzeitklassen für diese Ausbildungsbereiche, jedoch keine im dualen System. Dieser Mangel sollte schnellstens beseitigt werden, zumal sich auch die Wirtschaftsförderung der Stadt zurzeit intensiv bemüht, bei den IT-Firmen die Bereitschaft herbeizuführen, ihre künftigen Auszubildenden in Ratingen beschulen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Klaus-Dieter Völker  
Fraktionsvorsitzender